



Die international agierende REGE Motorenteile GmbH unterstützt in diesem Jahr die Eisenacher „Weihnachtsstrauß-Aktion“ und erfüllte damit 101 Kindern aus sozial benachteiligten Familien Herzenswünsche.

Eisenach, 11. Dezember 2014

Die REGE Motorenteile GmbH untermauert erneut ihr soziales Engagement und überreichte heute bei einer feierlichen Übergabe im Verwaltungsgebäude auf dem Hörselberg-Hainich ihre liebevoll ausgesuchten Weihnachtsgeschenke an Frau Annette Backhaus, Kinderbürgermeisterin der Stadt Eisenach.

Die Wunschzettel-Weihnachtsstrauß-Aktion wurde vor 13 Jahren von Annette Backhaus, Kinderbeauftragte der Stadt Eisenach, ins Leben gerufen. Seither erfreut sich die Aktion immer größer werdender Aufmerksamkeit. So werden allein in diesem Jahr mehr als 600 Herzenswünsche von Kindern aus sozial benachteiligten Familien und Kinderheimen erfüllt werden.

„Ganz besonders schön ist es natürlich, wenn bei solchen Aktionen alle an einem Strang ziehen“, verdeutlicht Peter Brauer, Geschäftsführer der REGE Motorenteile GmbH und bezieht sich dabei auf die Unterstützung seines Lieblings-Fußballclubs Schalke 04. Der Traditionsverein schickte auf Anfrage des Geschäftsführers und ohne zu zögern Fußballtrikots und Fußbälle in seinen blau-weißen Vereinsfarben. Doch nicht nur die Wünsche nach Fußbällen und Rennautos wurden erfüllt. Auch alltägliche Dinge, wie Winterschuhe und Winterkleidung wurden gekauft und verpackt. „Dies stimmt natürlich besonders traurig und nachdenklich“, schildert Peter Brauer weiter „wenn sich die Kinder statt Spielsachen lieber warme Winterkleidung wünschen.“

Auch der Drogeriemarkt Müller in Eisenach unterstütze REGE im Vorfeld mit zahlreichen Geschenken, wie Barbies und Taschen und so konnte REGE am Ende mehr als 100 Kindern Herzenswünsche erfüllen.

Die REGE Motorenteile GmbH ist ein führender Systemanbieter im Bereich der mechanischen Bearbeitung und Montage von komplexen Bauteilen. Seit Gründung im Jahr 1987 und mit heute 1.450 Mitarbeitern an den deutschen Standorten in Eisenach und Witzenhausen, sowie an den Standorten Brasov (RO) und Seoul (KR) hat sich Rege zu einem international agierenden Technologie- und Dienstleistungsunternehmen entwickelt. Als Spezialist in der Zerspanung von komplexen kubischen Bauteilen zählen Komponenten aus dem gesamten Powertrain Bereich, wie z.B. Zylinderköpfe, Kurbelgehäuse, Pleuel, Getriebegehäuse, Common Rail Verteilersysteme und Pumpengehäuse zum Produktportfolio. Mittels flexibler Fertigungsprozesse werden Kapazitäten im Bereich von wenigen Hunderten bis zu mehreren Millionen Stück pro Jahr ausgeschöpft. Neben der langjährigen Erfahrung in den Bereichen der Stahl- und Aluminiumverarbeitung investiert Rege parallel in die Forschung weiterer, innovativer Materialien. Dazu zählen u.a. Edelstahl – und Magnesiumkomponenten.

Kontakt:

REGE Motorenteile GmbH
Kerstin Sauer
Marketing and Communication
Industriestraße 4
99820 Hörselberg – Hainich
Tel.: 0172 - 8130744
Email: Kerstin.sauer@rege.de